

「恐竜といえば岡山理科大学」というブランドイメージが定着しています。「恐竜学博物館」を全面的にリニューアルされるそ�ですね。

恐竜学博物館は研究の現場を間に見ることができます。今見ることができるとあって人気で、来場者は年間2万人を超えていました。今回、メイン展示スペースを拡張し、標本室にあつた骨格を立体的に見せたり、岩石の年代測定など幅広い研究内容も展示に加えたりします。解説ペナルも充実。こうした展示を通じ、子どもたちに科学する楽しさを伝えられたうございます。リニューアルは4

月下旬を予定しています。

「好適環境水」も有名です。モンゴルに研究拠点を開設されたとか。理大初の海外拠点です。映画館だった建物を利用し、1階の魚類飼育室に

学校法人 加計学園




理事長 加計 孝太郎氏

域観測隊に参加したのもついで。

付属高校は岡山県内で初めて国際バカロレア（IB）のワールドスクールに認定されましたね。

4月からIBコースがスタートしま

IBを教える資格を持つた教員が誕生。若者たちが世界で活躍してくれるのを楽しみにしています。

他のグループ校も元気です。

倉敷芸術科学大学主催の「全国高校

時代のニーズつかみ進化

10トン水槽2基、1トン水槽を4基設置。ここで養殖するのはハタ類で、今年11月には初出荷を予定。モンゴルでの海水魚養殖は初めてです。また、理学部の女性教員が地質調査で第6次南極地

す。IBは世界標準の教育プログラムで、試験に合格すると「ディプロマ」（認定証書）が与えられます。ディプロマは世界で通用するので難関大学入学にも有利です。理大では来年3月に

生現代アートピエンナーレ「イラスト」は昨年10回目を開催。高校生の芸術の祭典として親しまれています。千葉科学大学は、昨年公開のアニメーション映画「きみどり」にのれた

ら」のロケ地になりました。

岡山理科大学専門学校では「ドッグトレーニング学科」を改組し、4月から「動物飼育トレーニング学科」がスタート。馬などの大動物についても学習できるようになりました。玉野総合医療専門学校は、理学療法士養成校で全国初となるNSCジャパン（日本ストレンジス＆コンティショニング協会）の認定校となり、本年度から同協会認定の二つの資格取得を目指せます。

加計学園は時代のニーズをいち早くつかみ、進化し続けます。今後ともよろしくお願いします。



学園概要

所在地 〒700-0005 岡山市北区理大町1-1

□電話番号 086-256-8431
□学生数 約12,000人

□学園組織
■岡山理科大学（理学部、工学部、総合情報学部、生物学部、生命科学部、教育学部、経営学部、獣医学部、看護学部、生物学部、産業科学部、大学院）

■倉敷芸術科学大学（芸術学部、危機管理学部、大学院）
■千葉科学大学（薬学部、看護学部、大学院）
■岡山理科大学付属高等学校

■岡山理科大学付属中学校
■岡山理科大学専門学校
■玉野総合医療専門学校
■御影インター・ナショナルこども園

□ホームページ <http://www.kakegawa.jp>